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В настоящее время идет процесс приведения в соответствие с Конституцией Российской Федерации всего 
массива законодательных источников, определяющих судебную систему и статус судей. В законодательной стра-
тегии представляется важным решение вопроса о необходимом для судей высшем юридическом образовании.

В статье обосновывается широкий подход к пониманию необходимого для судьи высшего юридического 
образования, в рамках которого допустимо как высшее юридическое образование общего характера (уни-
версальное), так и юридическое образование специальной направленности. Данный вывод основывается: 
а) на изучении обстоятельств развития системы высшего юридического образования в России, которая выступает в 
роли социального регулятора формально-цензового требования к образованию кандидата в судьи; б) на требованиях 
доступа к судейской профессии, предполагающих возможность вхождения в судейскую профессию представителей 
разных профессиональных групп.
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Currently, the process is underway to bring the entire array of legislative sources defining the 

judicial system and the status of judges in accordance with the Constitution of the Russian Federation. 

In the legislative strategy, it seems important to resolve the issue of the higher legal education required for 

judges. The article substantiates a broad approach to understanding the higher legal education required 

for a judge, within the framework of which both a higher legal education of a general nature (universal) 

and a legal education of a special orientation are permissible. This conclusion is based: a) on the basis 

of the circumstances of the development of the system of higher legal education in Russia, which acts 

as a social regulator of the formal qualification requirement for the education of a candidate for a judge; 

b) on the requirements of access to the judicial profession, which imply the possibility of entering the

judicial profession for representatives of different professional groups.
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